

Heimatverein Jestädt packt wieder an

Baumschnitt am Mühlbachweg und am Kirschenweg – Oase geschaffen



Heimatverein Jestädt packte an: der winterliche Baumschnitt am Mühlbachweg und am Kirschenweg. Foto: Heimatverein

Mit einer teilnehmerstarken Aktion ist der Heimatverein Jestädt nun tatkräftig in die neue Saison gestartet. Am Samstag, 5. Februar, wurden sowohl der Mühlbachweg, der die Schellenberger Straße mit dem Milchberg verbindet, als auch der Kirschenweg oberhalb von Jestädt einem gründlichen Baumschnitt unterzogen.

Unter Jestädtern wird der Mühlbachweg nach mehreren Jahren der Gestaltung zunehmend als kleine, parkähnliche Oase inmitten des Dorfes empfunden, wo man den Lauf des Wassers wieder ungehindert betrachten kann. Der regelmäßige Rückschnitt führt außerdem dazu, dass heimische Pflanzen wie die Wasser-Schwertlilie sich wieder ansiedeln konnten und auch die Stockenten immer häufiger beobachtet werden können. Auch der weite Blick ins Tal vom Kirschenweg aus hätte ohne die ehrenamtliche Arbeit der Mitglieder und Freunde des Heimatvereins nicht realisiert werden

können. Von den Leuchtbergen bis zum Hohen Meißner kann der Blick von dort nun wieder über die Landschaft schweifen.

Ein herzliches Dankeschön vom Vereinsvorstand an alle Aktiven, die sich auf diese Weise ehrenamtlich für Jestädt engagiert und Freude daran haben, ihr Arbeitsgerät, ihre Zeit und ihre Energie einzusetzen.